

## 人と人とのつながりの場に… ～第2回山之神餅つき大会～

12月25日（日）森部地区の山之神神社で、地域の子どもやその保護者、お年寄りの皆さん約80人が参加して、「餅つき大会」が行われました。

これは、地域のつながりの輪を広げる場を作りたいと地元有志の皆さんが企画したもので、今回で2回目の開催になります。

当日は、子どもたちに餅つきの体験や、昔懐かしい“ポンはぜ”などのお菓子が用意され、参加した皆さんはつきたてのお餅に舌鼓を打ちながら、交流を深めました。

有志代表の方は、「まずは地元から人と人との絆を深めたいと思い企画しました。今後も是非続けていきたいです」と強い思いを語られました。



## 元五輪選手の熱血指導！ ～輝け はばたけ ぎふキッズ！～ 親子でスポーツにチャレンジ！

1月9日（月・祝）総合体育館でバレーボール元五輪選手のヨーコ・ゼッターランドさん、松田明彦さん、斉藤信治さんらによるバレーボール教室が開催され、町内外の親子ら約160人が参加しました。

これは、今年岐阜県で開催される『ぎふ清流国体』を前に、各競技の開催地で子どもたちにスポーツの魅力を伝える県のイベント「親子でスポーツにチャレンジ」の一環で行われました。当町では10月5日から4日間、「バレーボール成年男子の部」が開催されます。

教室では、準備体操、ボールを用いた基礎体力づくり、トスやスパイクの技術、トレーニング方法など約2時間の熱血指導を受けました。

最後には講師3人のサイン入りボールが当たる、じゃんけんゲームもあり、参加した児童らは「とても楽しかったです。ぜひ、これからの試合に生かしたい」と笑顔で話していました。



## 新春の一服をどうぞ ～守八町茶道協会「春の茶会」～

1月15日（日）町茶道協会（長谷川文子会長）主催による「春の茶会」が中央公民館で開催されました。この茶会は、会員の稽古の成果を披露するとともに、一般の方に日本の伝統文化に親しんでもらおうと毎年開催されています。

当日は約350の方が来場され、会場に設けられた和室で味わう「薄茶席」、椅子に座って味わう「立礼席」、食事ができる「点心席」を順番に廻って、着物姿の会員が立てた新春の一服を楽しみました。

